国見町立県北中学校だより

第5号

令和3年5月24日発行

自ら**学ぶ力**をはぐくむ 豊かな心をはぐくむ 健康な体をはぐくむ 郷土愛をはぐくむ

R3県北プライド



◆自己肯定感・他者肯定感・郷土愛・協働する力の育成を目指して◆

校長 阿部 央

初めての中間テスト

5月21日(金)に第1学期中間テストを行いました。廊下から 静かに様子をうかがうと、1年生も初めての定期テストに真剣に 取り組んでいました。

本校では年間5回の定期テスト(中間・期末テスト)を予定しています。テスト結果は学習の到達度を評価するための資料となるだけでなく、各教科担当教師が指導方針の改善に役立てたり、子どもたちが自分の学習成果を把握し、学習方法の改善に役立てることができる大切なものです。テスト結果をどのように活用していくかで、その後の向上の度合いが大きく変わってきます。

前日まで、昼休みの時間も中間テストに向けた自主学習に一生 懸命に取り組んでいる子どもたちの姿を見てきました。自分が掲 げた目標を達成しようという意気込みが感じられる数日間でし た。



避難訓練を行いました

中間テスト終了後の6校時目に避難訓練を実施しました。あいにくの空模様のため、予定を変更して柏葉体育館への避難としました。生徒の安全確保に関わる避難訓練は学校の教育活動において極めて重要なものです。。

本年2月13日(土)の深夜に発生した福島県沖を震源とする地震は、まだ記憶に新しいところです。国見町は震度6強を記録しました。その後も度々地震が発生しています。平成7年に発生した阪神淡路大震災、平成23年の東日本大震災、平成28年の熊本地震では特に多くの犠牲者が出ました。

自然災害はいつ、どこで発生するか予想が困難です。いざという時の的確な判断が生死を分けると言われます。**自分の命は自分で守る**という意識をしっかり持たせたいと思います。

校庭がきれいになりました。

この時期になると雑草がいっきに伸び始めます。

学校用務員の異動に伴い、5月17日(月)から菅谷正美さんが本校に勤務されています。今週末、菅谷さんが校庭の雑草処理にあたってくれました。おかげで校庭がとてもスッキリしました。

本校は敷地が広く自然豊かな環境にあることから、雑草処理は大変な作業です。また、様々な鳥が校舎近くを飛び交っています。校舎のベランダや窓にも鳥の落とし物(ふん)が付着していることが多々あります。窓に付着した鳥の落とし物も丁寧に取り除いていただきました。

菅谷さんが毎朝早くから夕方まで環境整備にあたってくれています。 ありがたいことです。

